

# Familienausflug nach Werfen, Österreich, Eisriesenwelt und Burg Hohenwerfen

Der 2022 von Vorstand Andrea Hahn ins Leben gerufene Familienausflug des Gartenbauvereins Mitterskirchen begab sich heuer auf die 3. Fahrt nach Werfen im Salzburger Land.

19 Familien des Vereins, Eltern mit Kindern insgesamt unglaubliche 66 Teilnehmer waren heuer dabei. Bei wiederum herrlichem Herbstwetter war die erste Station die Eisriesenwelt Werfen – die größte Eishöhle der Welt. Einzigartig, riesengroß und zurecht seit vielen Jahrzehnten eine der beliebtesten Sehenswürdigkeiten Salzburgs. 1400 Stufen sind in der Höhle zu bewältigen, vorbei an riesigen Eisbergen und Eisgebilden. Mit Karbidlampen ausgestattet, ging es 1 km weit in die Höhle hinein. Auch der vorherige Aufstieg zur Höhle und die Gondelfahrt waren wunderbar. Nach knapp 3 Stunden körperlicher Anstrengung durfte natürlich auch eine ausgiebige Brotzeit nicht fehlen. Das selbst mitgebrachte Buffet der Teilnehmer schmeckte allen hervorragend. So konnten alle frisch gestärkt weiter zum 2. Highlight, zur Burg Hohenwerfen, eine Erzbischöfliche Wehrburg aus dem 11. Jahrhundert. Dort konnte die beeindruckende Falkenshow des historischen Landesfalkenhofes bestaunt werden. Zu sehen gab es verschiedene Falken, Adler und Geier. Viel zu kurz war noch die Zeit auf der herrlichen Borganlage mit traumhafter Aussicht auf die Alpen.

Die Vorsitzende Andrea Hahn freut sich über die große Teilnahme der Familien und ist beeindruckt über das harmonische Miteinander. Alle haben Spaß, es wird gelacht und aufeinander Acht gegeben, die Gemeinschaft gestärkt. Und das Schönste: Jeder nimmt wohl viele, bleibende Eindrücke und Erinnerungen mit nach Hause.



Gruppenfoto am Eingang der Eisriesenwelt Werfen